

LA SEYNE

L'immigration italienne dans la ville racontée

« Ciao Italia, buongiorno La Seyne-sur-Mer ». Voici le titre de la conférence sur l'histoire de l'immigration italienne à La Seyne qui sera prononcée lundi 13 décembre à 17 h au collège Paul-Eluard par Philippe di Somma, descendant d'une famille d'émigrés italiens, ancien professeur de lettres et spécialiste de l'émigration italienne. Il propose lors de cette conférence de faire comprendre l'histoire de l'immigration italienne à La Seyne en s'intéressant tout

d'abord à celle-ci dans son ensemble. Il examinera ensuite les raisons qui ont fait que ces Italiens venus majoritairement du Piémont ont choisi La Seyne avant de suivre pas à pas le chemin de leur intégration. Cette dernière, réussie fera d'eux d'abord des Italo-Seynois puis de véritables Seynois. La conférence se terminera par l'empreinte indélébile qu'ont laissée ces nombreuses familles italiennes sur le patrimoine de La Seyne.

P. F.